

DIEU AIDE GEDEON

Lecture : Juges 7 : 1 - 25

Que m'apprend cette histoire et qu'est-ce que cela veut dire pour moi ?

Dieu utilise Gédéon pour délivrer le peuple d'Israël des mains de ses ennemis, les Madianites. Au départ, Gédéon n'est pas vraiment rassuré. Mais malgré le nombre de soldats beaucoup plus élevé chez les adversaires, Gédéon et ses hommes vont gagner le combat grâce à la puissance de Dieu, avec pour seules armes : des cruches, des torches et des trompettes.

Parfois nous manquons d'assurance pour faire certaines choses ; Par exemple, pour les plus timides, témoigner à un copain de ce que Jésus fait dans leur vie...

Il est bon de se souvenir de l'histoire de Gédéon car elle nous aide à avoir plus de courage. Gédéon était un homme pauvre et c'était le plus jeune de sa famille et pourtant il est devenu un juge important en Israël et c'est lui que Dieu a choisi pour délivrer le peuple élu des mains des Madianites.

N'hésitons donc pas à demander son secours, il nous rendra capables de beaucoup de choses.

Verset : « ...le Seigneur, l'Eternel, me secourra... » *Esaïe 50 : 9*

Cochez la bonne réponse :

- Comment Gédéon réduit-il son armée la première fois ?

- Il tira au sort
- Il les fit se battre entre eux
- Il dit aux hommes qui avaient peur de rentrer chez eux.

- Comment Gédéon a-t-il réduit encore son armée à 300 hommes ?

- Quelles armes les soldats de l'armée de Gédéon utilisèrent-ils ?

- des épées
- des trompettes, des torches et des cruches
- des arcs

- Qu'arriva-t-il quand les hommes de l'armée de Gédéon attaquèrent l'ennemi ?